
◆（伊勢）歩こう会 ◆（伊賀）歩こう会 ◆（伊勢）ゴルフ部会 ◆（伊賀）ゴルフ部会
 2002/4～ 小島さん  2002/4～ 本小さん  2002/4～ 新井さん  2002/4～ 谷口さん
 鎌谷さんからの強いお  発足式の当日はサッカ  支部発足に伴い小路  当時､中部(名古屋)地
 勧めで､私は世話役になりました｡  ーのＪリーグのスタートでした。  清様と、人気の多い部会を立ち  区のゴルフ部会に所属。毎度の

 ８年間､皆さんのご協力によって､  世界遺産・熊野古道の完全制  上げ、会員数５０名ほどの多人  遠征が大変でした。一念発起し

 無事に務めることが出来ました。  覇を目指し、達成できました。  数で、スタートしました！  地元に部会を発足しました。

◆5代目(新)支部長：堀口　享　('22/6～)

 　三重支部２０年の先輩諸兄の活動に､感謝
 申し上げると共に更なる発展に向け､元気で
 ･楽しく･豊かで･活気あふれる支部を目指し ・169名 ・560名

◆囲碁部会：鈴木茂男さん ◆（伊勢）釣り部会 ◆（伊賀）釣り部会 ◆テニス部会  て微力ではありますが、精一杯頑張ります。  (スタート:162名)  (2022年3月末)
 2002/4～2009/11(80回開催)  2002/4～ 池田さん  2005/2～ 渡邊さん  2005/1～ 新井さん  　人生１００年時代の到来で、健康寿命（心と身体）に繋が
 千菊支部長と対戦する鈴木さん  あれから､もう20年に  年間6回ほど､熊野灘  全くの初心者の為、  る行事や同好会活動を会員皆様のご意見・ご提案をお聞 ・6名 (相談役含) ・13名(顧問2名含)

 なりますねぇ。よく分からないま  方面に出掛けて活動してました。 女房をコーチに立上げ、２年後  きし､若い会員様から年配の会員様まで､より多くの方々に
 ま引受けた奈屋浦の釣り堀でし  2005年には伊勢･釣り部会にも  に京都南支部との交流戦を行  積極的に ご参加頂ける魅力的な活動になるよう 努めてま ・6部会 ・18部会
 た。参加者が多くて大変でした。  参加。2007年の会員は11名。  うまでに成長いたしました！  いりますので、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 (2018年度:20部会)

･支部行事参加者数 ・242名 ・254名
 （2004年度） (2019年度:635名)

･同好会参加者数 ・396名 ・1729名
◆山歩き部会 ◆かたろう会 ◆ひまわり会 ◆ほくせい部会  （2004年度） (2018年度:2955名)
 2010/2-鈴木憲一さん  2014/4～ 矢形さん  2014/6～ 大西さん  江上/水谷/西さん㊨ ※写真は全て当時のお写真を使用させて頂きました
 体力維持を目的とし、  荻原さんの勧めで気楽  女性達で食事会を！と  2014/6～2020/3 ◆初代支部長：千菊義信 （'02/4～'10/3） ◆2代目支部長：鈴木憲一 ('10/4～'13/4)
 近場の安全な低山のトライを定  に参加できる場を考えスタート！  １回目は『時のぶどう』に３２名が ㊧ 赤須  　２００２年４月に本部方針で、中部支部から 　三重支部を創設された偉大な千菊前支部長
 期的に実施しようと始め、会長・  2ヶ月に1回､安く楽しく短時間で  懐かしく集い、ひと時を楽しみま 　漁業  分割し、三重支部が発足しました。 から引継ぎました鈴木の思い出で御座います。
 指導員を経験豊富な谷さんに  飲んで思い出話･同好会の話等  した｡今は田所さんにタッチし､年   まつり  　三重支部の会員分布は、名張市中心の 　激変する任期中での印象深かった出来事は
 お願いをし､スタートしました。  楽しいひと時を過ごしてみては！  ２回の集まりがとても楽しみです｡ 　にて  伊賀地区と松阪市を中心とした中勢地区の 団塊世代の皆様のご卒業により、支部会員が

 ２つに区分し、支部活動を開始しました。 創設時の２倍以上に急増し､会員数に見合った
　 発足年が松愛会３０周年で、地域貢献活動の具現化が 幅広い支部体制作りと魅力ある運用が求められました。
 明文化され検討の結果、松下労組の「聖の家･訪問ボラン 　経営環境の変化により、支部行事への支援金が激減し､
 ティア」に参加する形で活動を始め、感謝状も頂きました。 限られた予算内で独自の催しの企画が必要になりました。

◆卓球部会 ◆ゴールド語ろう会 ◆アマ無線部会 ◆健康カラオケ：2016/12～ 　 また、緑の募金活動から、台風で荒れた大台町への植 　また「地球温暖化防止」などの環境への時代要請により､
 2015/4～ 萩野さん  西野さん/新井さん  2015/7～ 関さん 矢尾さん⇒鈴木憲一さん(代筆)  樹活動に発展し､森林組合と共に苗木を植え始めました。 地域社会貢献の明確化と活動の強化を図り、会員様全員
 健康作り、情報交換、  2014年10月に、  アマチュア無線活動を 　 演歌大好きの矢尾 　 三重支部の活動拡大とともに、その頃に植えた苗木も、 のご協力で、全会員の一体感が向上し、皆様方が求める
 ボケ防止の場として､楽しい時間  参加対象は70歳以上で､年2回  通じて、会員相互の交流、国内 　 さんが初代部会長  「大きく育っていれば良いなぁ！」と思っております。 支部運営が図れたことと思っております。
 になればとの想いで数名の仲間  程の開催予定でスタートしました  外の無線局との交信､関連技術 　 となり､細則を作成
 内でスタート。途中から松愛会・  若さあふれる方々ばかりです！  の研修等を行い、更なる知識の 　 頂き､メンバーを集
 卓球部会として活動を開始！  向上を目指したく創部しました い、スタートしました。

◆麻雀部会 ◆バードゴルフ部会 ◆楽笑会：部会長･久岡さん ◆茶の実会：2018/4～ ◆3代目支部長：荻原次男 ('13/5～'16/4) ◆4代目支部長：稲垣恵一 ('16/5～'22/5)
 2016/4-鈴木憲一さん  2016/8～ 木瀬さん  相談役･夏秋さん、2016/4～  文化的な同好会もあればいいな  　副支部長、支部長を仰せつかった２０１０年 　支部長としての6年間で､思い出に残ったの
 支部の会員様も麻雀を  「ターゲット・バードゴル  スローガンは「実践の為に散策、  と思い始まり、毎月１回、書画に  から６年間には、会員が２７８名から４４５名に は、入会資格改定に伴う新会員勧誘活動で、
 趣向にされているお方が多数お  フ」は、誰でも・いつでも・気軽に  歴史探訪やカラオケ､麻雀･･と、  親しみ、また､日本文化にも触れ  大幅増加し､会員増と多様化対応で､女性の 累計100名程度の新会員増を促進できたこと
 られ、支部の交友活動（手先の  元気にプレイを楽しみ、やりがい  飲んで食べて楽しく語る気楽な  ようと、毎年、初釜・桜茶会など  『ひまわり会』、高齢者の『ゴールド語ろう会』 です。特にＰ社での勧誘説明会に出向いた
 運動・ボケ防止等）の活発化を  のある人生を送る為のスポーツ  集い」としてスタートしました！  時節折々に､地域の方々も含め､  等、11部会が創部され､楽しみの場が全18部 折に、中国現地工場までＴＶ電話で繋いでく
 図る目的として新設しました。  です。皆さんも､いかがですか！  写真：2017年､とある居酒屋で  皆さんで楽しんでおります。  会になりました。心に残る思い出は、2015年に多くの会員 れたＰ社の計らいに、とても感激しました。後半の2年間は､

 が勤務した松阪工場で、閉鎖前の見学会が開催できたこ コロナに悩まされましたが、これも貴重な体験となりました。
 とです。 東は長野県、 　また､本部50周年･支部20周年の記念行事を次の支部長
 西は山口県からの参加 に託すことができました。支部役員や会員・フレンド会員の
 者も含め､200人超の方 皆様のご支援に、感謝申し上げます。
 に当時を懐かしみ懇談 （写真㊧：2016年度･支部総会）　 （写真㊨：2017年度・新会員歓迎会） 

◆パソコン部会・矢形さん：2018/5～ ◆新釣り部会（伊勢/伊賀･統合）：2020/3～  して頂きました。
   最初は自分の為のボケ防止･健康維持･自己研鑽等が 　新部会長は､（津･北勢）大橋さんでスタート！ 　 お世話になった世話
 目的でスタート！自分自身も解からない事は､ネット検索  伊賀/伊勢の釣り部会が合体し、参加者が増えたので、  役さん･会員の皆さんに

　　　　　 や電話で指導を仰ぐなど教えるより  釣り堀の貸し切りが出来るように  お礼を申し上げ、更な
　　　　　 私自身が教わることが多いパソコン  なり、竿を２本ずつ出せるように  る支部のご発展をお祈
　　　　　 部会です。写真から動画作成など、 なりました。また､人数も多くなり、  り致します。
　　　　　 パソコンの楽しさが凄く広がります！  より楽しくなったように思います。  （写真：松阪工場･見学会）
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